



## Lamentan diputados masacre en Guerrero y asesinato de diputada en Morelos

El pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio por el multihomicidio ocurrido este miércoles en Teloloapan, Guerrero, y por el asesinato de la diputada local de Morelos, Gabriela Marín Sánchez.

Antes de iniciar la sesión de este jueves en San Lázaro, el presidente de Mesa Directiva, el panista Santiago Creel, lamentó la masacre del estado de Guerrero y resaltó que este miércoles fue el día más violento en todo el país.

“Es lamentable lo que ocurrió el día de ayer quiero expresar mi pésame, hemos tenido uno de los días los más violentos en todo el país. Lo que ocurre en San Miguel Teloloapan ¿es de seguridad pública o de seguridad nacional? Y es un templo de por qué las fuerzas armadas deben permanecer de manera permanente en todo el territorio nacional”.

En general los legisladores de todos los partidos expresaron su condena por los graves hecho de violencia en Guerrero.

Respecto al asesinato de la diputada local de Morelos, Gabriela Marín, también todos los grupos parlamentarios se sumaron a la condena y la exigencia de justicia.

El morenista Klaus Ritter exigió al gobierno de Cuauhtémoc Blanco esclarecer este crimen y aplicar todo el rigor de la ley. “Estaremos presentado un punto de acuerdo exigiendo al gobierno del estado que se esclarezcan los hechos y dé con los responsables de este feminicidio y no solo el de la diputada sino de todos los feminicidios que han ocurrido en el estado de Morelos”.

Y quien se dijo harta de los ataques contra las mujeres en México, fue la diputada del PRD, Elizabeth Pérez. “Las mujeres en este país estamos hartas de los minutos de silencio, porque nos están matando, las mujeres en este país lo que exigimos es una estrategia distinta y nos sumamos a este minuto de silencio por la diputada del estado de Morelos”.

[https://wradio.com.mx/radio/2022/10/06/nacional/1665083307\\_320079.html](https://wradio.com.mx/radio/2022/10/06/nacional/1665083307_320079.html)